

町長行政報告



湯沢町長 上村清隆

先の衆院選における民主党の圧倒的勝利から早くも3カ月が経過する中、政府の行政刷新会議においては「事業仕分け」と称して新年度予算の概算要求を、あらゆる分野にわたって事業の見直しや廃止を求めておりました。国民の目線で無駄の削減に踏み切った意義は大きいと思いますが、将来に向けての若者の夢が消失することのない枠組みを築いてほしいと念願するものであります。

文教施設整備及び教育と保育の構想説明会を、10月9日から12月13日までの間に、延べ12回にわたり開催し、町の考え

方と将来構想を説明したところ。参加者は211名と予想したより少数でしたので、町のホームページにこの構想を掲載するとともに、皆様のご意見や、ご質問も広報でお知らせいたします。

10月より個人住民税と国民健康保険税の、年金からの天引きが開始されました。天引きの対象者は、住民税では個人住民税納税義務者で公的年金を受給している65歳以上の方、460人が対象となり

文教科施設整備及び教育と保育の構想説明会を、10月9日から12月13日までの間に、延べ12回にわたり開催し、町の考え

なりました。また国民健康保険税では一定の条件に該当する65歳以上75歳未満の普通世帯主の方で、197人が対象となりました。



2010年度シーズンオープン 賑わうスキー場

町内各地でさまざまな観光イベントやスポーツ大会が開催されました。なかでも「秋桜ハーフマラソン」には過去最高の3229人のエントリーがありました。又、12月3日には都内で「ありがとう湯沢・感謝の集い」を開催し、湯沢とご縁のある多くの方々に来場いただきました。

三俣地域振興対策では、昨年度に策定した街なみ環境整備事業の方針に基づき、本年度で計画の策定作業が完了し、現在整備方針と事業計画承認手続きを進めているところ。また道の駅や八

宮田議員 紹介



明けまして、おめでとうございます。新人議員の、宮田真理子です。この度、厚生福祉常任委員会・産業建設常任委員会に就任いたしました。よろしくお願い致します。